

世界の幸せのために

一人一人ができること

福井県立高志中学校

一年A組

伊東

優実

私は小学四年生からソーラークリエイターカーとは、太陽熱を利用して調理する道具である。私がソーラークリエイターカーの研究をはじめたきっかけは、小学四年生の時に参加した講座だ。その実験では成功して目玉焼きが焼けた。そこで、どうでなかつた人がおり、成功する条件は何か知りたいという疑問からこの研究計を作ったり、太陽の高さを測ったりして大こ

とで、天気・保溫・時間・時刻・角度調節が高さが二十度以上になると、季節に成功する条件だと分かった。そして、太陽の高さが二度以下になると、季節に関係なく、冬でも成功することができた。

この研究から、ソーラークリエイターカーは災害時に利用できると考え、研究の幅を広げるべく、災害時に近い研究には、身近にあるダンボール等を利用していくことで、くる研究が、その中心となつた。六年生の夏休み、災害時を想定して一食分の夕食を作つ

た。缶の中に、レトルトカレー。パウチ米。卵。水を入れてソーラークリークで、約三時間調理した。私は、あたたかい食事を食べて心がほっとし、嬉しい気持ちになった。

研究を始めた頃は、自分の疑問を解決するために研究した。しかし、研究を進めていくにふれて、自分の研究が困つていた人たちの役に立つものにしたいと、自分たちの生きている世界がどうなっているかと、今自分が生きている世界がどうなっているかと、海外では、ところまで考えるようになつた。海外では、「

リラックマ」を日常生活に利用している国がある。ナイジエリアでは、貧しいためにペットボトルの水が買えず、水が理由で亡くななる子供が多い。そこで、「ソーラークリーク」で水を加熱するという殺菌装置を作っている。命をかけて薪を集めなくてはならなかつた千利の村の人々は、薪を集めが必要がない、ソーラークリークカードで安全に調理していい。先日起こった西日本豪雨の被災地では、その後よく晴れているので、ソーラークリークカードを使つた。

と、温かい食事をとることも出来る。日本ではあまり知られておらず、日常生活で活用される機会も少ない。しかしソーラークリッカーを知り、誰でも簡単に身近な材料で作ることが出来れば、災害に困つている人たちの支援かな助けとなると思う。

世界中で多くの人がその地域に合った、地域に手に入る安価な材料でソーラークリッカーをつくる。それによつて、生活環境や生活の質が少しでも世界の幸せのために私たちができることがある。今私のところでは、ソーラークリッカーアップルが全くではない。一人一人が良いと思うことを行動に移すことなどが、世界の幸せのために私たちができることがあります。